



1学期の終園式を行いました。

7月16日に1学期の終園式を行いました。終園式の中では、この1学期を振り返り、子どもたちが頑張ったことを話しま



した。園庭での三輪車乗り、砂場遊び、氷おに、だんごむしさがし、泥だんごづくり、滑り台など遊具を使った遊び、室内ではレゴやブロックでの遊び、お絵かき、粘土遊びなど、子どもたちはいつも遊びに夢中でした。何よりも遊びに没頭している時の顔は、生き生きと輝いていました。これからは長い夏休みになります。事故や病気、けがに気をつけて、元気に過ごしてほしいと思います。

耳鼻科検診でも行儀よく

7月3日に耳鼻科検診を行いました。耳鼻科の先生に耳や鼻の中の様子を見ていただきました。器具を使っての検診なので、大丈夫かなと心配していましたが、子どもたちは行儀よく検診を受けていました。検診後の先生とのお話で「耳垢がたまっているお子さんもいます。」ということでした。ご家庭でも時々お子様の耳の中の様子を見ていただければと思います。

先週は視力検査も行いました。これで1学期に予定していた健康診断は全て終了しました。健康診断の結果については、その都度受診等が必要な場合はご連絡をさせていただきます。ご家庭でのご対応をよろしく願います。



野菜の収穫、そして試食

年中さんが4月から育ててきた野菜が大きく生長し、食べ頃になりました。年中さんが育てた野菜



は、きゅうり、ミニトマト、オクラです。そこで、これらの野菜を収穫して、試食しました。食べ方は新鮮な生での試食です。「味はどうですか。」の声かけに子どもたちからは「おいしい」「おいしい」の連発でした。自分たちが愛情をこめて育てた野菜の味はやはり格別なのでしょう。

楽しかったお泊り保育

7月17日、18日は年長さんのお泊り保育でした。はじめに、人参やジャガイモを包丁で切るなどカレーづくりのお手伝いをしました。カレーができるまでは、ゲームをしたり、踊ったり、歌ったりするなど楽しい時間を過ごしました。夕食のカレーは、大人気でおかわりをするお友だちがたくさんいました。夜はお楽しみのキャンプファイヤーです。赤く燃える火を囲んでのキャンプファイヤーは、「キャンプだホイ」のダンスや先生たちの出し物で大いに盛り上がりました。シャワーを浴びた後の就寝では、先生たちに見守られながら、眠りについていました。おうちを離れてのお泊りは子どもたちにとってよい思い出になったことでしょう。

